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奉 仕 の 灯 で 道 を 照 ら そ う
R . l 会長 J a m e s L . B o m a r J r .

L E T S E R V I C E L I G H T T H E W A Y

i鐘扇“ 第５２回例会１９７９年７
、

７月５日（木）くもり第58号

芦 田 会 長 テ ー マ 友 愛 と 協 調

司 会 芦 田 会 長

ソングリーダー 辻 国 明 君

「 君 が 代 」 「 奉 仕 の 理 想 」

り退会届が出されました。慎重審議いたしまし
たが，やむなく受理し６月２１日付で退会を決定
いたしました。
。前年度決算報告淵に対し前幹事より説明があり

全員了承しました。チャーターナイトの決算は

後日報告いたします。

一

ビジダニ
福島耕一ｲキ（東京町田），近藤繁松君，名膣大二
君（綾瀬），足幸男鳶，描沢利武君，野口栄三

郎芯（大杣）

会長報告
。前金長帷びにiij幹,)#の１年間のご苦労に対し記

念品ダイヤモンド・ルビー入りバッジをそれ
ぞれ贈呈いたします。
｡単体工業株式会社伊藤社長の絡段の御好意に

より，チャーターナイト補助金として金１００"

円の特別寄附金が当クラブに贈られました。
。大変お世話になった星特別代表を囲んで慰労会

を計画しています。日時甥所は後日お知らせい
たします。
o６月２２日木崎健祐君，埼玉県柵川RC(会員

４０名）をメイキャップされ，バーナー交換をし

てくれました。
o岩水光雄君の姓が変わり，布施光雄君になりま

したので以後よろしく。
｡残念ながら宮之原‘魔一君より健服上の理lllによ

幹事報告
。第-ILilクラブ協議会は７月12日８:00PM医療

センターの予定でしたが，都合により７月１２日

体)の例会後直ちに例会場で開催いたします。所

要時間は約1時間です。
。定例理事役員会開催の件

毎月第２例会後例会場に於いて行いますが，今

月は７月１２日クラブ協議会終了後に開催します。
那聿，役員の方はご出席下さい。
｡各委員会の開催内容報告書の件
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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週木曜日12時30分より
田 ： 敬 治 副 会 長
砂偽冨三．会報委員

》心一一一
佐 藤 実
上田･竹之内･郡司

吉田
上 砂

会 員 散

2９ 名

狩 席 考
石渡，’'１出

出 席 数

２７名
出 」 常 率

93.15％
前回の修正

１００％

本日のプログラム（７月12日）
G､Ｓ,Ｅ報告大和ＲＣ小武徹郎氏

次週予定 （７月１９日）
地区拡大鼠'1委員長「ロータリー情報について」
靴 沸 喜 久 寿 氏 の 卓 話 -



各委員会が会合を持った場合，各委員長はその
委員会報告書を幹事まで提出して下さい。
｡車の登録NQ報告の件

駐車場を適正に利用する一助として各会員は
自分の車の登録Nqを事務局に報告し，登録して
おいて下さい。
｡今年度半期分会費徴収の件

５４年７月～12月までの半期分会費14,000×６ケ

月＝８４，０００円をすみやかに事務局まで納入し
て下さい。
。行事予定表について

各委員は例会の都度，黒板に掲示された行事予
定表をよく読んで下さい。又各委員会独自の行
事予定がある場合は事前に責任者は行事予定表
に記入して下さい。

に勉強して行きたいと思っています。多くの情報

を提供して下さい。又手続要覧７頁をもう１度読
みなおして下さい。
親睦活動委員会中西委員長
。本日のお誕生日のお祝いは一人です。

お誕生日木崎健祐君（７月２日）

今年からお祝いの品は５古シリーズになってい
ますので大切にご使用下さい。

スマイルボックス委員会辻委員長

今日も沢山のスマイル感謝いたします。２１通あ
りますので，般後にまとめて盛大に拍手して下さ
い。

/ 瓜
翔べロータリー２年生／

「この世界は常に変遷する。われわれは変遷す
る世界と共に変遷する用意がなければならない。
ロータリーの物語は，幾度も幾度も書き変えら

れなければならないであろう。」ポールハリス
新 年 度 に あ た り

ジＴ-ムスＬ・ポーマ血．Ｒ、l.会長の略歴

アメリカテネシー州シェルビィビィルＲ・

Ｃ・法律事務所役員，弁護士，文学士，法理学博

士，名誉法学博士，テネシー州々議員並びに議長

クラブ会長，地区ガバナー，理事等。

芦田敬治会長の方針
大和中クラブも昨年生れ，今年で２年目を迎え
ます。星特別代表の素晴しいご指導と前年度蜂膣
会長，長谷川幹事のご努力と皆様のご協力により
こ弘まで育って参りました。未だ危っかしいヨチ
ヨチ歩きしか出来ませんのでこ弾数年は引き続き

親クラブの方々の温かい見守りを賜りたいと思っ
ております。本日は星特別代表もお見えになって
おられますのでこの席をおかりして今後も一層の
ご指導を頂きたくお願い申し上げます。

昨年を振り返ってみて一体我々は１年間何をや
って来たのでしょう。集約してみますとチャータ
ーナイトの為に頑張って来たように思えます。そ

の間初代矢野会長が病に姥れるという不幸な出来

事もございましたが，何とか会員の皆さんの力強
い唐協力によって会の発展が進められ，そして認

証状伝達式も手造りのチャーターナイトという目
標を達成出来たことは我々のクラブの成長にとっ
て大きな意味があったと思っております。
本年度はロータリーの本質と奉仕という事に本

格的に取り糸日んでいくべき年であろうと考えてお

委員会報告
プログラム委員会土屋委員長

７月プログラムー部変更いたします。７月１９日

四大奉仕委員長の活動方針を直前第一分区代理難

波喜久寿氏の卓話に，７月30日イニシエイション
スピーチ木崎君を伊藤君にそれぞれ変更になりま

す。

社会奉仕委員会亀谷委員長

大和市社会奉仕委員会に中西会員を推薦させて

頂きました。ご了承下さい。
Ｓ、Ａ、Ａ、長谷川委員長

６月30日臨時理事役員会で例会に於ける服装に
ついて次のように決まりました。

①上衣もネクタイも着用しなくてもよろしい。

②ロータリーのマークのついたものをつけて

下さい。
ロータリー情報委員会藤田委員長

ロータリーの原点，理念について皆さんと一緒

/ー、



そして昨年度において協力と親睦を深め ます。

それから駁後に会員は例会のみならずクラブの

会合，今年は剛||樅という意味もかねて炉辺会合を

多く待ちたいと衿えておりますので出来るだけ多

くのﾉﾉ．々にお策り、き，ロータリーの理念，そし
号

て何のように泰{tをすればよいのか等についてi,ｉ

論をしてゆきたいと衿えております。そして同lllf
に脱クラブ，兄弟クラブと帝接な辿携を保ちなが

らお皿に切嵯琢I排して参りたいと思っております。
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たその業紙をより強I!!1にする為に私は本年度のテ
ーマとして「友愛と協‘州」を取りl:げた次外jです。

本来ロータリーというものは，〃､も未だよく分っ

ておりませんが親睦の上に泰ｲ|:というように言才）

れております。親睦のエネルギーをlltのため人の

ために役立たせることだとポールハリスも述べて

おります。そして私達はまだ会員30名という小さ

なクラブでありますが，我々の出来る範囲でやっ

ていけばよいと思っております。それと同時にロ
ータリーの理念も大切なことのようです。そうい

う怠味で今年度は小堀先堆の!Ii謡をお噸いしてお

ります。やはりロータリーの勉強と本什の実践と

はIIIのIIIj輪てあろうと好えております。

次に今年度の軍点的な問題点について述べさせ

て頂きます。先ずは楽しい雰州気の{ﾀll全としたい。

そうなれば〔|然に例会に顔を出したいという気持

になり，それ力出席率の『'll１につながるならば本

物と言えましょう。若しご都合で出Iｉｉｉ出来ない場

合には必らずメイキャップをして下さい。

又会員の岫強につきましても出来るだけ多くの会

員を椎得したい才)けですが,'h!liII:にIWLL胆し我々の

仲iHjとして脱落することのないよな立派な人を1
人でも２人でもよいから少しづつ蛸やしてゆき，

そして退会者のない消概的琳強でよいと思ってお

ります。
３H計1mも只お金を出せばよいという@|1ではなし

に，ロータリーの心を生かしてこの計IIIIIにご協力

をお伽いしておきます。

751!Ij年‘弛念ﾘｷ業に対しましても松本さんを｢''心に

してチャーターナイトの時と同じように皆さんと
一致協力してこの事業を成功させたいと思ってい
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北砂富三幹事の抱負

７月１Hはまだ遠い日だと思って直前幹斑長谷

川氏のお仕‘|#を対岸の火彊だと気楽な気持で拝聴

させて戴いていましたが，いよいよその火の子が

私の蚊上に被って来た感があります。しかし泣,)f

は言っておられません。幹'"は会長の補佐役とし

て遮進しなければならないと，ロータリーの本の

幹‘罫の項に!氾赦されております。過去１年間は雁

特別代表の教育のもとに蜂屋直前会長を初め全会

員がよくﾉ鯛Ｉ眠ったと思います。しかし過去の１年

間は過大評l,lliにしる他のクラブの人迷より当クラ
ブは立派だと感服されておりました。その１貝も

終り２1'(目はどうも駄目だと言われない様に私な
りにﾉ蜘推りたいと思います。

そこで命会幽にお噸いいたします。至らない所ばかり

ある私でございます力､それを補足して頂き宜しくご

指導願えれば幸いだと思います。ロータリーの粘神は

永遠でご座居ます。|向｣うに私達の求めているロータリ
ー烏があり，小舟で潤いで目的地に向ってｲj･くような

感じで，こゞで舵収りが代り，猶ぎ手は全会員という
無を忘れてはなりません。違った舵取り，述った漕ぎ

ﾉﾌを各々がなされますと，前進するどころか後退す

一



る事も又転覆することさえあると思います。
ロータリーは相互の親睦、お互いが友愛と協調

の精神に基づいて大いに頑張ってゆきたいと思い
ます。皆様のご協力よろしくお願いいたします。

これからは私同様上田会報委員長に絶大

なるご協力をよろしくお願い致します。
大高会員，本年度100%出席をお願い致しまし

て………。
松本会員，新委員長の辻さんガンバッテノ
猪熊会員，誠に居心地がい皇です。

鈴木会員，保田会員先日は大変お世話になりま
した。あれからとてもぐあいがよくなり
ました。腰が良くなりましたらゴルフの
お共にまいります。

亀谷会員，新年度１回目の例会を記念して社会奉
仕委員会で出来るだけの事をしたいと思
います。よろしく御協力御願いします。

布施会員，旧姓岩永氏，氏が変更になりましたの
で，よろしくお願い致します。

中西会員，初陣中西よろしく御願いいたします。
今年の記念品はふんばつしました。スマ
イルもふんぱつしてよろしく。

辻会員，本年度のスマイル担当になりました。
よろしくたのみます。

保田会員，新年度，宜敷くお願い致します。

木崎会員，満45才になりました。新年度になりお
祝い第１号で光栄に存じます。

宮之原会員，皆様に色々とご迷惑おかけ致しまし
た。体調不調の為退会致します。皆様の

御健康と御繁栄を御祈り致します。（１
日も早いご快癒をお祈り致します。クラ
ブ会員一同より）。

ティータイム
いかにして自信を得るか

人生において重要なことは，大きな目標を持つ

と共に，それを達成できる能力と体力を持つこと

である。

ゲーテ

信ずる心

私は何か問題を考えたい時，心の抽出しを一つ

開ける。問題が解決するとその抽出を閉め，また

次には別のを開ける。眠りたい時には全部の抽出

しを閉める。

ナポレオン （カーネギー名言集より）

侭 、

ス裁碓ルBOX
町田RC福島会員，いつもお世話になります。
綾瀬RC近藤会員，本年も宜敷御願いします。

綾瀬RC名屋会員，旅行の為，御地へ出席させ
ていた富きます。

大和RC星会員，新年度発足おめでとうござ
いいます。ビジターとして第一回目です。

大和RC横沢会員，いつもお世話になります｡
今年もよろしく。

大和RC野口会員，いつもお世話になります。
長谷川会員，新会長幹事の出初式とご健闘を祝して。
芦田会員，今年度会長をつとめることになりまし

たが皆様のご協力を得て無事１年を終り
たいと思います。よろしくお願い致しま

す。
北砂会員，新幹事としてヒゲをはやしました。よ

ろしくご指導下さい。

土屋会員，これからは例会プログラム担当として，
これ又皆様の温い御支援を／

土屋会員，会報を担当して無事一年間欠さず発行
することが出来ました。これも一重に皆
様のご協力の賜と厚く御礼申し上げます。
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